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LAMPIRAN  8   

DRAFT PERTANYAAN WAWANCARA 

Draft Pertanyaan Wawancara 

1. Bagaimana sejarah dari diskominfo? 

2. Apa tujuan Diskominfo dalam menjalankan Program M-CAP 

3. Selain program M-CAP apakah ada program lain yang ada di dikominfo? 

4. Sejak kapan Diskominfo mengoprasionalkan program M-CAP? 

5. Apakah humas Diskominfo sering mengoprasikan/menjalankan M-CAP untuk 

edukasi Internet sehat? 

6. siapa saja target yang dituju oleh diskominfo dalam edukasi internet sehat  

7. Bagaimana sejarah terbetuknya program layanan M-CAP? 

8. Kapan pertama kali Program M-CAP dioperasikan?  

9. Dimana saja Program layanan M-CAP dilakukan? 

10. Mengapa program layanan M-cap dilakukan dipanti asuhan?  

11. Bagaimana program M-CAP bisa bertahan hingga saat ini?  

12. Apa yang membuat program ini layak untuk dijalankan? 

13. Selama bekerja di diskominfo ini boleh anda ceritakan mengenai kendala 

tersulit yang pernah dihadapi Diskominfo Kota Depok, terutama dalam 

menjalakan program M-CAP? 

14. Dengan masalah yang telah dihadapi, bagaimana cara anda dalam menyusun 

strategi mengatasi kesulitan dalam menjalankan program M-CAP? 

15. Siapa saja Target yang di tuju dalam menjalankan Program layanan M-CAP? 

16. Bagaimana cara Diskominfo Kota Depok dalam memberitahu masyarakat 

mengenai program M-CAP? 

17. Bagaimana cara Diskominfo Kota Depok dalam meningkatkan minat 

masyarakat dalam mengikuti program M-cap? 

18. Bagaimana strategi humas diskominfo dalam menyukseskan program layanan 

M-CAP? 

19. Dengan strategi dan rencana yang telah dibuat oleh disominfo, apakah sudah 

mencapai sasaran sesuai dengan yang telah ditentukan? 

20. Evaluasi seperti apa yang dilakukan oleh Diskominfo dalam program M-

CAP? 

21. Bagaimana tingkat kepercayaan Diskominfo Kota depok terhadap panti 

asuhan An-nur dalam menyelenggarakan edukasi melalui program layanan M-

CAP? 

22. Berapa lama perjanjian yang diberikan Diskominfo Depok dalam 

menyelenggarakan program layanan M-CAP yang diberikan untuk 

mengedukasi internet sehat kepada panti asuhan An-nur? 
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23. Hal apa yang diharapkan oleh diskominfo melalui program yang dilaksanakan 

ini? 

24. Apakah diskominfo Kota Depok melihat potensi dalam program ini? Potensi 

seperti apa yang diharapkan diskominfo melalui program ini? 

25. Apa rencana Diskominfo Kota Depok kedepannya untuk mencapai tujuan 

dilaksankannya program layanan M-CAP? 

26. Setelah bekerja sama dengan panti asuhan An-nur bagaimana hasil dari 

edukasi tersebut? 

27. Dengan hasil edukasi yang ada apakah diskominfo Depok merasa puas 

dengan hal tersebut, atau ingin melakukan inovasi lain. 

28. Apakah diskominfo memiliki rencana untuk bekerja sama kembali dengan 

panti asuhan dalam program lain? 

29. Seberapa besar pengaruh program layanan M-CAP terhadap Diskominfo Kota 

Depok? 
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LAMPIRAN  9   

TRANSKIP WAWANCARA 

Wawancara 1 

Nama : Ibu Hapsari Indrawati, S.Sos 

Jabatan : Humas Penaggung Jawab Program (M-CAP) 

Waktu : Selasa, 14 Maret 2023 // Pukul 13.00 WIB 

 

Pertanyaan Jawaban 

Sejarah Diskominfo Kota Depok? 

 

Kepanjangan dari dinas komunikasi dan 

informatika dibentuk melalui aturan daerah 

no 8 tahun 2008 tentang organisasi perangkat 

daerah organisasi ini terbentuk dibulan 

januari 2009 dengan nama dinas komunikasi 

dan informatika, disejarahnya ada 3 bidang 

informasi dan komunikasi publik bidang 

aplikasi dan bidang persandian itu sejarah 

dari pertama ampe sekarang dulu seperti itu 

Tujuan diskominfo dalam menjalankan 

program mcap untuk apa?  

 

Yang pertama melakukan edukasi internet 

sehat untuk masyarakat, kedua memberikan 

edukasi penggunaan media sosial secara 

bijak dan sehat, tiga memberikan 

pembelajaran kompurter yang paling 

diutamakan untuk anak-anak tinkatan sekola 

dasar khususnya penggunaan komputer dan 

internet agar baik dan benar, keempat 

memberikan edukasi belajar berjualan 

ecommers buat karang taruna dan ibu-ibu 

pkk rata-rata materinya. 

Sejak kapan pihak diskominfo kota 

depok menjalakan program layanan m-

cap?  

 

Yang pertama melakukan edukasi internet 

sehat untuk masyarakat, kedua memberikan 

edukasi penggunaan media sosial secara 

bijak dan sehat, tiga memberikan 

pembelajaran kompurter yang paling 

diutamakan untuk anak-anak tinkatan sekola 

dasar khususnya penggunaan komputer dan 

internet agar baik dan benar, keempat 

memberikan edukasi belajar berjualan 

ecommers buat karang taruna dan ibu-ibu 

pkk rata-rata materinya. 
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Pertanyaan Jawaban 

Target apa yang dituju diskominfo dalam 

melakukan edukasi internet sehat melalui 

program m-cap? 

 

Targetnya ada masyarakat umum anak-anak 

sekola dasar yang ada dikota depok dari TK 

sampai SMA karang taruna ibu-ibu pkk panti 

asuhan atau rumah yatim 

Sejak kapan program m-cap 

dilaksanakan dipanti-panti asuhan?  

 

Semenjak awal 2022 saya berinisiatif karna 

anak-anak banyak yang belajar melalui 

online maka dari itu mengunjungi panti-

panti asuhan agar program layanan ini 

kembali dilaksanakan karna mayoritas awal 

2022 masih banyak sekola yang tidak 

mengadakan tatap muka maka dari itu saya 

berinovasi melakukan kunjungan ditiap 

panti asuhan agar dapat kembali bergulir 

program m-cap di kota depok, karena banyak 

juga naka panti asuhan tidak ada kegiatan 

dan tidak semua anak panti asuhan mengerti 

internet karna fasilatas dan pengawasan yang 

mungkin terbagi. Fungsi dari edukasi dipanti 

asuhan juga agar dapat mengisi waktu anak-

anak supaya dapat pemahaman dan 

pembelajaran mengenai edukasi internet 

sehat. 

Bagaimana program m-cap bisa bertahan 

hingga saat ini? 

 

Yang pertama membangun suasana yang 

nyaman dan menarik disetiap layanan m-cap 

mangkanya kita masih bisa bertahan, yang 

kedua menyediakan layanan wifi gratis 

untuk peserta, setiap layanan diberikan kuis 

tanya jawab yang bisa mnejawab kita kasih 

hadiah,  

Memanfaatkan media sosial untuk 

memperkenalkan layanan program m-cap 

agar agar masyarakat tertarik, 

Apakah selama program m-cap 

dijalankan adakah kesulitan atau 

hambatan yang terjadi? 

Kaya hambatan jarak biasanya berapa lama 

prosesnya, karena kan depok luas karna 

jaraknya yang cukup jauh kaya misalnya 

ditapos bojongsari, biasanya hambatan 

waktu yang menjadi masalah, contohnya 

kaya macet. Karena mobil yang gede 

mangkanya sebelum melakukan program 

layanan m-cap kita biasanya survei terlebih 
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Pertanyaan Jawaban 
dahulu, biasanya kita survei menggunakan 

motor untuk melihat apakah jalanan yang 

kita lalui bisa masuk dengan mobil m-cap 

karena masalahanya mobil m-cap yang gede 

itu sebuah hambatan bagi diskominfo dan 

fasilitanya alat buat oprasional sangat 

terbatas dan terkadang beberapa fasilitas 

seperti komputer banyak juga yang rusak dan 

tidak terurus jadi dalam melakukan program 

layanan m-cap apa adanya sangat terbatas, 

tapi yang paling tersulit itu akses macet dan 

luas jalan, selain itu hambatan juga 

kekurangan personil dalam menjalankan 

program layanan m-cap karena dalam 

menjalankan program layanan m-cap harus 

memperispkan seperti alat dan kordinasikan 

anak-anak agara memahami pembelajaran 

edukasi internet sehat dengan baik. Fasilatan 

mobil layanan m-cap diskominfo kota depok 

juga hanya 1 itu yang menjadi salah satu 

hambatan dalam menyebarluaskan program 

layanan m-cap. 

Strategi humas diskominfo apa yang 

dilakukan saat menghadapi kesulitan saat 

melakukan program layanan m-cap? 

 

Yang pertama yaa kita sebelum melakukan 

program layanan m-cap kita terlebih dahulu 

melakukan survei kelokasi yang ingin dituju 

untuk melakukan program layanan m-cap 

karenan hambatan pertama kan akses yang 

sulit dituju, dan untuk alat-alat mungkin 

solusinya setelah survei sekiranya jalanya 

bisa dilalui mobil m-cap kita menanyakan 

kesediaan alat-alat yang kita perluin di 

tempat layanan itu seperti masyarakat sekola 

atau panti dalam melakukan program 

layanan m-cap, seperti menanyakan disitu 

ada ga alat penunjangn yang kita perluin 

seperti listrik. Infocus sama pengeras suara 

seperti itu kalo itu tidak ada ya kita minjem 

dibidang-bidang lain karena dibidang kita 

kebetulan lagi ga ada baru tahun ini ingin 

diadakan. 
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Pertanyaan Jawaban 

Bagaimana strategi humas diskominfo 

dalam mengenalkan kepada publik 

tentang program layanan m-cap?  

 

Yang pertama melalui medsos seperti 

mengupload kegiatan, juga mengupload di 

canal depok24jam seperti promosi bagi yang 

ingin mendapatkan layanan m-cap bisa 

langsung menghubungi diskominfonya 

langsung atau lewat saya, dan di infokan 

bahwa layanan yang diberikan gratis tidak di 

pungut biaya, 

Bagaimana cara diskominfo Kota Depok 

dalam meningkatkan minat masyarakat 

dalam mengikuti program m-cap?  

 

Yang pertama m-cap ini diadakan untuk 

masyarakat gratis, mendapatkan fasilitas 

seperti wifi gratis, dan gencar 

memperkenalkan m-cap dimedia sosial 

manfaat mengikuti m-cap melalui media 

sosial diskominfo 

Dengan strategi dan rencana yang telah 

dibuat oleh diskominfo, apakah sudah 

mencapai sasaran sesuai dengan yang 

telah ditentukan? 

 

Kalua sasaran hingga 100% pasti belom 

tercapai tapi mungkin sudah hampir 

setengah nya tercapai, apalagi karena adanya 

pandemic itu ruang gerak diskominfo 

maupun masyarakat menjadi terbatas, tidak 

bisa berkerumbunan, jadi target kita dari 

100% saya perkirakan sudah berhasil hingga 

70% lah sudah tercapai. 

Evaluasi apa yang dilakukan Diskominfo 

kepada program layanan M-CAP hingga 

bertahan sampai saat ini?  

 

Kalau buat pegawai setiap tahun pasti 

diadakan evaluasi seperti banyak atau 

tidaknya indikator-indikator yang sudah 

tercapai dari program layanan m-cap itu 

sendiri, jika belom kita evaluasi saling 

ngasih masukan dimana kekurangan 

program layanan m-cap ini agar nantinya 

program ini bisa semakin berkembang, 

seperti tingkat presentasi kunjungan disetiap 

kecematan apakah sudah dikujungi semua 

atau belom misalnya di satu kecamatan ada 

20 titik lokasi yang dituju kita lihat apakah 

semuanya sudah kunjungin/followup semua 

atau belom jika di 5 titik itu belom mungkin 

ditahun kedepan akan kita prioritaskan 

dilokasi itu agar nantinya semua lokasi sudah 
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Pertanyaan Jawaban 
terjangkau mengikuti program layanan m-

cap. 

Bagaimana meyakinkan target yang 

dituju dalam menyelenggarakan program 

m-cap dipanti asuhan An-nur?  

 

Biasa waktu kita sonding atau datang 

kelokasi, kita memperkenalkan program kita 

dan menjelaskan manfaatnya dan kita tanya 

panti asuhan An-nur ini kategorinya ada 

tingkatan apa saja missal jumlah anak SD 

beberapa orang, SMP berapa orang, SMA 

berapa orang nah dari hasi soding yang kita 

bicara kan dan setelah kita mengetahui usi-

usia mereka kita beri tahu pembelajaran yang 

sesuai dengan usia meraka kaya SD apa yang 

harus dipelajarin, mungkin kalo SMP sudah 

mulai belajar mengenai design, mungkin 

SMA harus sudah belajar pengenalan 

bagaimana kita bisa memanfaatkan sosial 

media untuk menghasilkan uang kita kasih 

tahu pihak panti asuhan agar supaya dia 

percaya kalo program ini bakal bermanfaat 

bagi anak-anak panti asuhan dan dapt 

berjalan dengan baik dipanti asuhan itu. Kita 

kasi program-program yang kita jalankan itu 

apa setelah dia melihat pasti mungkin 

tertarik dan bisa diterapkan 

Berapa lama proses yang disepakati 

kesepakatan antara diskominfo dan panti 

asuhan an-nur dalam menerapkan 

program m-cap?  

 

Kesepakatan dalam menggelar program 

layanan m-cap saat libur sekola ketika sabtu 

minggu dan diselnggarakan 1 minggu sekali 

waktu dalam menyelenggarakan program m-

cap 1 jam 30 menit dalam sebulan biasanya 

dua kali kunjungan. 

Apa yang diharapkan diskominfo dengan 

adanya program m-cap? 

 

Harapanya menghasilkan manfaat yang 

banyak untuk masyarakat kota depok, agar 

kota depok dapat menciptakan generasi yang 

smart akan adanya teknologi 
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Pertanyaan Jawaban 

Apa rencanya kedepannya bagi 

diskominfo kota depok agar program m-

cap tepat sasaran?  

 

Kalo rencana dari tahun-tahun selalu 

evaluasi dan melihat apa kekurangan dari 

tahun sebelumnya agar bisa ditingkatkan lagi 

contohnya dari segi pelayanan, segi materi, 

dll. 

Bagaimana feedback yang diberikan 

panti asuhan an-nur setelah dilaksanakan 

program laynan m-cap? 

 

Kalo feedback cukup positif dan penerapan 

program layanan m-cap ini cukup diterima 

dari pihak panti asuhan an-nur, tanggapan 

mereka cukup senag karena gasemua panti 

asuhan bisa mendapatkan program layanan 

m-cap ini, dari pihak panti asuhan an-nur 

sangat support kalo bisa program ini bisa 

dilakukan lebih banyak lagi dan waktu lebih 

lama lagi. 

Apakah pihak diskominfo akan 

melakukan inovasi lain selain m-cap? 

 

Kalau inovasi pasti ingin cumin kedepan 

mungkin akan lebih memfokuskan m-cap 

terlebih dahalu agar nantinya program ini 

lebih merata diseluruh kota depok. 

Seberapa pengaruh program layanan m-

cap terhadap diskominfo kota depok? 

 

Sangat berpengaruh karena yang bener 

keliatan dihadapan masyarakat tentang 

program yang dijalankan diskominfo kota 

depok ya program m-cap ini karena program 

diskominfo yang lain hanya berfokus di 

media sosial saja kalua yang bener-bener 

turun langsung kelapangan bertemu 

masyarakat ya program m-cap ini, bisa 

dibilang ya diskominfo ini yang muka atau 

wajah nya ya program layanan m-cap. 
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Wawancara 2 

Nama : Pak Fajar Haqiqi, SE. 

Jabatan : Humas Pelaksana Program (M-CAP) 

Waktu : Selasa, 14 Maret 2023 // Pukul 13.00 WIB 

Pertanyaan Jawaban 

Tujuan diskominfo dalam menjalankan 

program mcap untuk apa?  

 

Buat melakukan penyuluhan tentang 

penggunaan internet sehat buat setiap  

masyarakat. Selain itu juga buat 

memberikan pembelajaran tentang 

penggunaan media sosial yang bijak dan 

sehat. Terus juga supaya dapat 

memberikan pelatihan kepada Karang 

Taruna dan ibu-ibu PKK mengenai 

pembelajaran berjualan di platform e-

commerce dengan materi yang sesuai. 

Sejak kapan pihak diskominfo kota 

depok menjalakan program layanan m-

cap?  

 

Sejak tahun 2010an ya, program ini 

awalnya diberikan oleh Kementerian 

Komunikasi dan Informatika 

(Kemenkominfo) ke pemerintah daerah 

agar dapat dilaksanakan dengan lebih 

terfokus dan sesuai sasaran. Terus di 

akhir tahun 2010, program ini udah 

dialokasikan ke Dinas Komunikasi dan 

Informatika Kota Depok, pelaksanaan 

program edukasi kepada masyarakat 

dimulai. 

Sejak kapan program m-cap 

dilaksanakan dipanti-panti asuhan?  

 

Sejak tahun 2022, ada upaya yang 

dilakukan karena banyak anak-anak yang 

belajar melalui platform online. Jadi 

setelah itu ada rencana mengunjungi 

panti-panti asuhan. Karena banyak 

sekolah yang masih online, dan minim 

banget pengetahuan tentang online 

apalagi di panti asuhan karena 

keterbatasan fasilitas dan pengawasan 

mungkin ya. Jadilah edukasi di panti 

asuhan yang berfungsi untuk mengisi 

waktu anak-anak dan memberikan 

pemahaman serta pembelajaran 
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mengenai penggunaan internet yang 

sehat. 

Bagaimana program m-cap bisa bertahan 

hingga saat ini? 

 

Mungkin bisa dibilang suasana yang 

nyaman bisa berpengaruh ya. Terus juga 

ketersediaan layanan wifi gratis buat 

para pesertanya. Terus juga ada games 

yang kita bikin semenarik mungkin dan 

juga hadiah yang menarik. Perkenalan 

lewat media social juga penting sih buat 

menarik minat. 

Apakah selama program m-cap 

dijalankan adakah kesulitan atau 

hambatan yang terjadi? 

 

Pasti sih, biasanya pas program layanan 

pas kekurangan alat gitu, soalnya ga 

setiap tempat punya speaker, terus juga 

proyektor. Bahkan kadang kalo lagi di 

lapangan itu lebih susah lagi sih sama 

listriknya gitu. 

Strategi humas diskominfo apa yang 

dilakukan saat menghadapi kesulitan saat 

melakukan program layanan m-cap? 

 

Oke untuk mengahdapi kesulitan itu sih 

kita perlu kaya apay a Namanya, survei 

gitu loh, jadi tau medannya kaya gimana, 

lokasinya kaya apa, karna akses buat ke 

tempatnya itu penting banget. Terus juga 

terkait dengan kebutuhan alat-alat kita 

tanya dulu di tempat tersebut adda alat 

alat yang kita butuhin atau engga, kalo 

gaada berarti kita harus minjem gitu sih. 

Bagaimana strategi humas diskominfo 

dalam mengenalkan kepada publik 

tentang program layanan m-cap?  

 

Lewat social media sih ya, jadi kita 

upload beberapa kegiatan kegiatannya, 

terus minta buat di upload di IG 

depok24jam buat promosi git uterus juga 

penting buat announce kalo layanan yang 

di kasih ini gratis. 

Bagaimana cara diskominfo Kota Depok 

dalam meningkatkan minat masyarakat 

dalam mengikuti program m-cap?  

Pastinya mengutamakan keunggulan 

keunggulan program ini kita kenalin m-

cap dimedia social, terus juga ngasih tau 

manfaat ikuti m-cap melalui media sosial 

diskominfo. 
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Dengan strategi dan rencana yang telah 

dibuat oleh diskominfo, apakah sudah 

mencapai sasaran sesuai dengan yang 

telah ditentukan? 

 

Kalau semuanya pasti belom tercapai ya, 

tapi klo setengahnya sih udah sampe, 

ditambah waktu itu pandemic kan 

jadibeberapa hal yang bis akita lakuin itu 

terbatas, gabisa kerumunan, jadi dari 

100%, bisa dibilang berhasil sekitar 70-

80% dari target itu. 

Evaluasi apa yang dilakukan Diskominfo 

kepada program layanan M-CAP hingga 

bertahan sampai saat ini?  

 

Setiap tahun ada evaluasi kaya ditahun 

2022 kekurangan dimana ditahun 2023 

kita harus memperluas program layanan 

supaya dapat dijangkau diplosok” dan 

lebih ditingkatkan pelayanannya dari 

tahun ke tahun ga cuman kesekolahan 

nanti kan masyarakat. Terus juga kita 

melihat 20 titik lokasi dalam satu 

kecamatan, kita ngecek dulu nih, 

semuanya udah dikunjungi atau masih 

ada yang belum di-follow up. Kalua ada 

beberapa yang belom terjangkau, kita 

bakal kasih prioritas di lokasi itu dan 

memastikan kalo seluruh lokasi tercakup 

dalam program layanan M-Cap. 

Bagaimana meyakinkan target yang 

dituju dalam menyelenggarakan program 

m-cap dipanti asuhan An-nur?  

 

Biasanya, saat kami melakukan 

kunjungan atau survei ke lokasi, kami 

memperkenalkan program kami dan 

menjelaskan manfaatnya. Kami juga 

bertanya kepada panti asuhan An-nur 

mengenai kategori tingkatan usia anak-

anak di sana, misalnya berapa jumlah 

anak SD, berapa jumlah anak SMP, dan 

berapa jumlah anak SMA. Berdasarkan 

hasil survei tersebut, kami memberikan 

informasi mengenai pembelajaran yang 

sesuai dengan usia mereka. Misalnya, 

untuk anak-anak SD, kami menjelaskan 

apa yang harus dipelajari, sedangkan 
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untuk anak-anak SMP, kami membahas 

topik seperti desain. Untuk anak-anak 

SMA, kami menjelaskan bagaimana 

mereka dapat memanfaatkan media 

sosial untuk menghasilkan penghasilan. 

Kami berkomunikasi dengan pihak panti 

asuhan untuk membangun kepercayaan 

bahwa program ini akan memberikan 

manfaat bagi anak-anak panti asuhan dan 

dapat diimplementasikan dengan baik di 

panti tersebut. Kami menyampaikan 

program-program yang kami jalankan, 

dan setelah mereka melihatnya, mungkin 

mereka tertarik dan dapat 

menerapkannya. 

Berapa lama proses yang disepakati 

kesepakatan antara diskominfo dan panti 

asuhan an-nur dalam menerapkan 

program m-cap?  

 

Sebulan sih kita 2 kali sebulan ya, dan 

biasanya manfaatin pas libur sekolah. 

Sabtu minggu jadi seminggu sekali terus 

lamanya program m-cap ini kita bikin 1 

jam 30 menit. 

Apa yang diharapkan diskominfo dengan 

adanya program m-cap? 

 

Semoga sih ada banyak manfaat yang 

bisa dipakai buat masyarakat kota depok 

ya, agar kota depok dapat menciptakan 

generasi yang smart akan adanya 

teknologi. 

Apa rencanya kedepannya bagi 

diskominfo kota depok agar program m-

cap tepat sasaran?  

Rencananya sih memang kita harus 

merutinkan evaluasi yang kita 
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 laksanakan ya, jadi program ini bisa 

lebih baik dari tahun ke tahun. 

Bagaimana feedback yang diberikan 

panti asuhan an-nur setelah dilaksanakan 

program laynan m-cap? 

 

Dari Panti asuhannya sendiri udah positif 

ya feedbbacknya, terus juga penerapan 

program layanan m-cap ini cukup 

diterima dari pihak panti asuhan an-nur, 

sampe mereka juga senang karena ga 

semua panti bisa kebagian program 

layanan ini. Bahkan dari pihak panti 

asuhan an-nur berharap dapet waktu 

lebih lama lagi sih. 

Apakah pihak diskominfo akan 

melakukan inovasi lain selain m-cap? 

 

Kita sih lagi focus sama program layanan 

M-CAP ini ya, supaya program ini bisa 

merata ke setiap kecamatan depok. 

Seberapa pengaruh program layanan m-

cap terhadap diskominfo kota depok? 

 

Berpengaruh banget sih ya, karena 

program lain biasanya hanya fokus di 

media sosial saja, tapi program layanan 

M-CAP ini bener-bener turun langsung 

kelapangan ketemu sama masyarakat 

langsung. 
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Bagaimana pendapat bapak tentang 

program M-CAP yang dijalankan oleh 

Diskominfo Kota Depok? 

 

Ya bagus artinya anak-anak jadi 

sekarang yang tadinya tidak bisa excel 

gabisa word sekarang jadi bisa walaupun 

sedikit-sedikit ya ada tahapan lah ya 

memang tidak bisa belajar komputer itu 

dengan sekian jam gitu lah, memang 

tidak bisa jadi ya memang harus rutin 

tapi ya allhamdulilah sudah bisa 

mengenal pembuatan table dan lain-lain 

Menurut bapak apakah program M-CAP 

ini berjalan dengan baik? 

 

Menurut saya sudah bagus cumin masih 

ada sedikit kendala teknis tetapi tidak 

apa-apa 

Kapan program m-cap ini dilaksanakan 

dipanti asuhan an-nur? 

Disetiap libur karena kalo diadakan saat 

di hari biasa mungkin sangat sedikit yang 

bisa mengikuti karena beberapa anak 

sekola ada yang masuk pagi dan ada yang 

masuk siang jadi tidak semua yang bisa 



 

 

115 
 

Pertanyaan Jawaban 

ikut mangkanya kalo bisa disetiap hari 

libur saja. 

Berapa lama perjanjian yang disepakati 

dalam menyelenggarakan program 

layanan M-cap dipanti asuhan an-nur?  

 

Mungkin setiap hari libur dan saya 

harapakan akan terus berlanjut semakin 

sering diadakan program m-cap dipanti 

asuhan an-nur 

Apa menurut bapak program m-cap ini 

sudah berjalan dengan baik? 

 

Jadi anak-anak sebetulnya sudah 

mengetahui sedikit tentang internet 

melalui hp 

Seberapa pengaruh program m-cap ini 

terhadap anak-anak tingkatan sekola 

dasar di panti asuhan an-nur? 

Iya sangat berpengaruh karena 

menambah wawasan dan juga 

mengedukasi yang tadinya anak-anak 

tidak mengetahui sekarang sedikit demi 

sedikit mengetahui bagaimana 

penggunaan internet yang baik dan 

benar, selain itu juga anak-anak jadi 

memahami sedikit seperti mencari data 

sebagai tugas sekola dan kadang-kadang 

anak-anak ini untuk ceramah juga 
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menggunakan internet untuk mencari 

materi dalam ceramah khotib. 

Bagaimana bapak mengetahui program 

m-cap? 

 

Jadi dari pihak diskominfo datang 

kemari langsung dan menjelaskan 

dengan visi-misi nya mengapa ingin 

mengadakan edukasi internet sehat 

setelah itu kita sepakat dan membuat 

perjanjian akan diadakan program m-cap 

karna menurut saya program ini baik 

untuk diadakan agar nantinya anak-anak 

dipanti ashuan ini paham dalam 

menggunakan internet yang baik dan 

benar. 

Berapa lama waktu dalam 

menyelenggrakan program m-cap ini? 

 

Program m-cap ini dimulai dari jam 10 

hingga jam 12 kurang dan dilakukan 

setiap seminggu sekali dihari libur 

Apa masukan yang bisa diberikan untuk 

penerpan edukasi internet sehat melalui 

program m-cap yang dilakukan oleh 

diskominfo kota depok? 

Masukan dari saya mungkin waktu yang 

diberikan dalam program m-cap ini 

semakin diperbanyak karena minimnya 

waktu yang membuat edukasi sedikit 
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 mengalami kendala karena minimnya 

waktu yang diberikan tidak semua anak-

anak bisa memahami 

Apa harapan bapak kedepannya tentang 

program m-cap ini?  

 

Harapan saya fasilitas m-cap semakin 

banyak karena minimnya fasilitas 

komputer akan sangat membuat waktu 

dalam penerapan edukasi internet sehat. 
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